



ligue neuchâteloise contre le cancer

 Mercredi 4 juin 2025
de 18h15 à 19h30

 CPNE, Salle D202 ,
Maladière 62, Neuchâtel

*Entrée libre - Apéritif
à l'issue de la conférence*

La relation soignant-soigné en oncologie

Entre vigilance et confiance

Conférence suivie d'une table ronde réunissant des
représentants de patients et du corps médical



ligue neuchâteloise contre le cancer

Informations complémentaires

032 886 85 90 – lncc@ne.ch

www.liguecancer-ne.ch



Nous échangeons tous les jours. Toutefois, communiquer efficacement est une action complexe et au combien difficile quand elle intervient dans une situation de crise. L'annonce d'un diagnostic de cancer est un choc et c'est à ce moment-là que se posent les bonnes bases de la relation entre le soignant et le soigné. Si communiquer paraît être une compétence quasi instinctive, mener des entretiens avec le tact, la vigilance et la clarté nécessaires s'apprend. Se comprendre nécessite un investissement de chacun.e pour bâtir une relation de confiance.

Quelles sont les attentes des uns et des autres ? Comment bâtir une relation de confiance ? Avec quelles limites ou quelles contraintes ?

Conférencier :

Prof Friedrich Stiefel, psychiatre, professeur ordinaire à l'UNIL, chef du Service de psychiatrie de liaison du CHUV et spécialiste en communication médecin-malade.

CPNE - Site Maladière



CPNE centre de formation
action et info
neuchâtelois